



## Advierten vulneración a autonomía

Los coordinadores de las bancadas del PAN, Jorge Romero Herrera, y del PRI, Rubén Moreira Valdez, adelantaron que defenderán al Poder Judicial de los intentos de Morena de reducir su presupuesto para 2024 porque con ello se daña su autonomía y a la democracia.

“Coincidimos que esos excesos, si los hay, deben quedarse atrás, pero es una enorme casualidad que nunca se había hablado del presupuesto del Poder Judicial y este gobierno lleva cinco años en ello”, comentó Romero.

“Es curiosa la coincidencia de que ahora que la Suprema Corte de Justicia, con una nueva presidencia, toma decisiones, que obviamente no son del agrado de este go-

bierno, ahora sí que es un tema”, cuestionó.

El priista planteó que su bancada al igual que los legisladores del Frente Amplio por México “nunca estaremos con debilitar al Poder Judicial”.

Detalló Moreira Valdez que buscarán que a la Corte se le apruebe su presupuesto en los términos que lo envió, así como la asignación para los tribunales de justicia en los estados que actualmente requieren 40 mil millones de pesos para instrumentar el sistema de justicia oral civil.

— Ivonne Melgar